

► Ingrandes-Le Fresne-sur-Loire. Astrid Roche expose « Ce que berce l'intime »



Astrid Roche présente ses œuvres à la galerie Epi jusqu'au 25 septembre.

Le vernissage de l'exposition textile et photographique « Ce que berce l'intime », présentée par l'artiste Astrid Roche, a eu lieu samedi à la galerie Epi, située place de l'Eglise à Ingrandes-sur-Loire.

La galerie a pour objectif de s'ouvrir à toutes les formes d'expression artistique, sans aucune exception. C'est ainsi que Fabienne Bothorel et Louis-Marie Bosseau, les organisateurs de l'exposition, accueillent jusqu'au 25 décembre Astrid Roche, artiste autodidacte, née en 1972, et habitante de Saint-Beauzire (Puy-de-Dôme). L'écriture théâtrale, depuis longtemps, la photographie, et

aujourd'hui le textile portent son parcours. Ici, elle dévoile ses dernières créations autour du tissu, même si quelques œuvres photographiques ponctuent l'exposition.

« Je suis dans mes œuvres : intimement et intensément. Que ce soit pour mes recherches sur l'abstraction ou pour mon travail autobiographique, les instants sensibles liés aux moments de création priment dans mon approche ; si bien que mes photographies ne font pas l'objet d'un traitement informatique », précise l'artiste. Astrid Roche a déjà participé à de nombreuses expositions régionales et départementales.